

BALONCESTO

En el partido de la jornada

C.B. Toledo machacó al Rebote

Ficha Técnica:

Resultado: C.B. Toledo 103 - Rebote 48

Alineaciones:

Toledo: Ruiz de los Paños(3), Sánchez Mayoral(18), Sierra(21), J.V. González(22), M.A. González -quinteto inicial- Alóndiga(6), Herrero(5), Galán(3) y Oscar Durán(13).

Rebote: Cortés, Tejero(6), Pedrero(2), Casado(6), Sodano(11)-quinteto inicial- Torres(4), Cañadas(6), Martínez(5) y Carrasco(8). Eliminados: Cortés y Sodano.

Incidencias: Se guardó un minuto de silencio por la muerte del padre de Antonio García Blanco, jugador del Rebote, que lógicamente no se desplazó a Toledo para disputar este encuentro. Apenas unas 90 personas se dieron cita en el pabellón Salto del Caballo para presenciar este encuentro.

Los árbitros: Viñuales y San José. Estuvieron caseros, aunque de ninguna manera fueron decisivos en el partido como se desprende del resultado final, pues el C.B. Toledo barrió materialmente de la pista a los alcafeños.

Nacho Revenga

En la jornada del domingo disputaban uno de los partidos más esperados del grupo el que enfrentaba al C.B. Toledo y al Rebote. Se preveía que esta vez el club toledano si iba a encontrar una gran oposición en su propia cancha, sin embargo nada más lejos de la realidad. Desde el principio se despejó en el marcador, y cuando aún faltaban más de dieciséis minutos para el descanso, José Luis Salvador, entrenador del Rebote, pidió su primer tiempo muerto pues ya ganaba el C.B. Toledo 14-6. De nada sirvió este tiempo muerto, pues los toledanos siguieron ampliando su ventaja apoyados en una defensa individual muy agresiva, presionando al base contrario desde el mismo instante en que sacaban de debajo de su canasta. De esta manera, apesar de otro tiempo muerto, pedido por José

Luis Salvado, se llegó al descanso con un 52-29, favorable naturalmente al C.B. Toledo.

La segunda parte fué una auténtica exhibición de los hombres de Jorge Ballesteros. Practicaron un baloncesto de bastantes «quilates» en el que no faltó de nada. Anotaron cuatro triples que salieron de las manos de Alóndiga, Oscar, Durán y Sánchez Mayoral, éste último dos. Culminaron bonitos contraataques, sobre todo su jugador Sierra que suele acompañarlos de mates espectaculares. También hay que destacar al pivot toledano José Vicente González, que demostró una garra fuera de lo común debajo de los aros, y fué el máximo anotador del encuentro con 22 puntos. El marcador se ensanchaba cada vez más hasta llegar al final del partido con un resultado de C.B. Toledo 103, Rebote 48, que dice bien a las claras lo que fué el encuentro.

BALONMANO

Resultados

Primera división «B»

C.B. Altorricón 19-Puertas Mavisa 25
San Salvador del Valle 23- Esparragos Navarra 19
Digma Crompe Bien 29-Zarautz 22
Ite Hondarribia 27- Tafalla Anaitasuna 13
Pacharán Basarana 22- Aranda Gromber 19
Pacharán Pirineos 20- C.B. Iberduero 27

Segunda División

B.M. Ala 14, 19- C.P. Tarancón 18
U.D. Torrijeña 20- Ademar Daikin 15
A.R.C. El Pistón 21- B.M. Azuqueca 19
Prodiecu G. Avenida 18- Jace Manzanares 26
C.P. Cátedra 70, 22- B.M. Cuenca 14
B.M. Pedro Muñoz 22- B.M. Toledo Comercio 38, 28
B.M. Villarobledo 30- B.M. Las Pedroñeras 15

Segunda División Femenina
Segunda jornada

Mazapanes Rodriguez 11- B.M. Las Pedroñeras 14
B.M. Renault Sonseca 28- C.D. Las Mesas 9
PDM Mora 7-BM El Mesón 13

Baloncesto 3 División Autonómica

Todavía sin sponsor

CB. Toledo arrolló de nuevo en el Derby

FICHA TECNICA

Resultados: CB. Toledo 127, Tolcar Polígono 87.

CB. Toledo: Ruiz De los Paños (22), Sierra (23), Sánchez Mayoral (5), Josevi González (31), M.A. González-quinteto inicial-Alóndiga (10), Herrero (8), Galán (3), Durán (21).

Eliminado Herrero.

Tolcar Polígono: Javi Gómez (6), Domínguez, San Emeterio (6), De las Heras (8), Pérez (17) -quinteto inicial-, Olavarría (21), Jorge González (9), Sánchez Mariscal (10), Del Pino (10) y Alfonso, Eliminados: De las Heras, San Emeterio, Sánchez Mariscal y Olavarría.

Los árbitros: Santiago y Moreno. Pésimos. Sobre todo en la primera mitad en la que no dieron una a derechas y en las que encresparon los nervios de los jugadores del Tolcar.

Incidencias: Apenas unas 50 personas acudieron en la mañana de ayer al pabellón Salto de Caballo.

Nacho REVENGA

Triunfo claro y holgado del CB. Toledo sobre el Tolcar en un partido que dominó de principio a fin. Sin embargo los protagonistas, desafortunadamente, fueron los árbitros. Su labor en la primera mitad fue desastrosa, cometían un error tras otro y casi siempre éstos en perjuicio del Tolcar. Con esto no quiero decir, ni mucho menos, que el CB. Toledo ganará por la actuación arbitral. Basta con mirar el marcador final para comprender que esto no fue así. Hoy por hoy el CB. Toledo es muy superior a Tolcar y a todos los demás equipos del subgrupo) y no necesita de estas ayudas.

Dejando ya a un lado, el tema de los árbitros vamos a lo que fue el partido. El encuentro, a decir verdad, no tuvo mucha historia. Dominio total y absoluto del CB. Toledo que se impuso en todos los aspectos del juego y nunca vio peligrar su victoria. En la primera mitad co una buena defensa individual y su dominio bajo los aros fue distanciándose en el marcador hasta llegar al descanso con un 62-31. En la segunda parte Tolcar comenzó jugando bastante bien y

redujo diferencias 81-61. Pero un tiempo muerto muy oportuno de Jorge Ballesteros, que puso firmes a sus chicos, volvió a poner las cosas donde estaban antes, con unos minutos finales realmente buenos de éstos. Así, pues, al final el electrónico señalaba ese contundente resultado de 127-87 que habla por sí solo de la superioridad del CB. Toledo. De nuevo destacó su pivot Josevi González que además fue el máximo anotador del encuentro con 31 puntos.

En otro orden de cosas, hay que volver a reiterar la penosa situación económica que atraviesa el CB. Toledo. Su entrenador, Jorge Ballesteros, que había puesto este encuentro como fecha límite, ha manifestado que si en esta semana no surge ningún apoyo económico se retirará y ni tan siquiera se desplazará a Tarancón. Como ya venimos diciendo desde estas páginas la situación es insostenible. Si nos parece un sponsor el club desaparecerá, por eso desde aquí lanzamos un sos en favor del CB. Toledo. En Toledo. hay firmas comerciales potentes con capacidad suficiente para patrocinar a este club. Hechos como este hacen que el baloncesto en nuestra ciudad se debilite cada vez más.

El delantero se retiró molesto en el Martín Juanes

Sendino y Paco solventaron sus diferencias

El pasado domingo, cerca del final del encuentro entre el Sonseca y el Quintanar y cuando el marcador era favorable a los visitantes por 0-2, el técnico quintanareño López Sendino decidió sustituir al extremo Paco para dar entrada a Roberto. El jugador madrileño abandonó el estadio cariacontecido y malhumorado. Posteriormente declaraba que "no entiendo la decisión del entrenador. No me ha gustado que me sustituyera porque estaba en buen momento y podía hacer un gol en cualquier instante. Hablaré con Sendino y dejaré aclaro el asunto". Por su parte el entrenador del Sporting manifestaba que "Paco se ha enfadado sin razón. Entiendo que quisiera hacer goles para ganar prestigio, pero mi misión es velar por los intereses del equipo y no los suyos particulares".

Así las cosas, el martes ambos personajes entrenaban juntos por la mañana en la Casa de Campo madrileña. Sendino hizo ver al jugador que el cambio obedecía a cuestiones tácticas y que no necesitaba prestigiarse ante él. El exterior comprendió la situación, excusando su postura con el clásico "perdí los nervios". De esta manera jugador y técnico hicieron las paces y todo quedó en el olvido.

El Puertas Mavisa, campeón de invierno

Un paso más y un rival menos. Así podríamos definir las consecuencias del resultado conseguido en Altorricón. A falta de un encuentro para finalizar la primera vuelta, el Mavisa se mantiene imbatido, tiene cuatro puntos de diferencia sobre el segundo y, nada menos, que siete sobre el tercero, al que ha dejado fuera de cualquier opción. Y, encima, ha vencido en cancha ajena a sus más significados rivales. ¿Hay quién de más?. Todo un record y toda una trayectoria ejemplar.

Nuevo líder

La lucha que venían manteniendo Torrijeña y Ademar por el liderato era algo ficticio pero bonito. Ficticio, porque el auténtico líder emboscado era el BM Toledo, imbatido y agazapado, en espera de jugar los

partidos aplazados. Las derrotas consecutivas de uno y otro le han aupado al primer puesto, sin necesidad de contar con los puntos pendientes. Cuando éstos lleguen, los del Comercio 38 pueden dejar sentenciada la liga.

Lucha titánica

Espectacular fue el encuentro de Torrijos. Dos equipos lanzados a por la victoria que al final cayó del lado de quien puso más fe en la lucha. Los de Manolo Fernández se ocuparon esta vez únicamente de jugar, dejando que los árbitros realizaran su labor. Los resultados, a la vista están. Ni siquiera se notó la ausencia de Chopo. Puede ser una lección a recordar con frecuencia.

Ayudas para el Pistón

El Pistón ha arreglado sus

problemas económicos y ahora tendrá que solucionar los deportivos. No se puede ir cada domingo con solo ocho jugadores. Ante el Azuqueca no se perdió porque la gente se dejó la piel sobre la cancha, pero jugar con fuego es peligroso y otra vez las cosas no pueden resultar tan favorables. El B.M Toledo resolvió su partido con menos amplitud de la prevista. El portero del Pedro Muñoz, la cancha y los de negro tuvieron algo de culpa. El triunfo se consiguió y eso es lo que cuenta. Lideres, un punto sobre el segundo, que pueden ser tres si hoy se vence en Manzanares.

El Tarancón se vió sorprendido por un ala 14 muy retrasado en la tabla. Dentro de la lógica, el resto de resultados con victorias del Jace, Catedra 70 y Villarobledo.